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ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ
р.) декабря в Мариинском дворце со-

с ' :лся круглый стол по вопросу “Про-
б|мы и перспективы развития российс-

, кЖэ федерализма”, организованный при 

тии Совета Федерации РФ и Законо- 
Собрания Санкт-Петербурга.

Одной из задач круглого стола была подготов-

ка санкт-петербургских ученых и парламента-

риев к Всероссийской научно-практической кон-

ференции по проблемам федерализма, кото-

рая будет проходить в Москве с 19 по 20 янва-

ря 1998 года.

Член Совета Федерации, председатель ЗС
СПб Юрий Кравцов подчеркнул в своем всту-

пительном слове актуальность и чрезвычайную
сложность рассмотрения перспектив федера-
лизма ь России. Он сделал краткий историчес-

кий обзор возникновения субъектов Федера-
ции в российском государстве, вначале по на-

циональному признаку, после - по админист-

ративно-территориальному принципу и отме-

тил, что федеральное деление, складывавше-

еся в России после 1917 года, оказалось дос-

таточно искусственным, что породило множе-

ственные законодательные и финансовые про-

блемы. Одной из главных является правовое и

экономическое неравенство субъектов Федера-
ijÉ^TaK, некоторые республики в составе РФ
.^^мли в результате договоров о разграни-

чении полномочий значительные права, не пре-

дусмотренные в российской Конституции. Эко-
номическое же неравенство выражается в доле

отчислений региона в бюджет Российской Фе-
дерации и финансировании регионов из феде-

рального бюджета. Председатель ЗС СПб зая-

вил о необходимости соблюдать конституцион-

ные нормы федерализма и выразил надежду

на то, что круглый стол поможет решить ряд

проблем субъектов РФ.
Депутат ЗС СПб, доктор исторических наук

В.Ягья сделал доклад на тему “Основные про-

блемы российского федерализма", в котором

говорилось, что нынешний федеративный до-

говор оставляет открытыми многие вопросы о

статусе и полномочиях субъектов РФ. Законо-
дательная база Российской Федерации до сих

пор не проработана до конца. По мнению мно-

гих специалистов, было бы неправильно на-

всегда закреплять за субъектами положение
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ПЕРВЫЙ ГОРОДСКОЙ
В январе 1998 года при поддержке Ад-

министрации Санкт-Петербурга состоит-

ся первый городской Благотворительный
Аукцион изделий, созданных руками ху-

дожников-инвалидов.

Произведения из стекла и хрусталя, с на-

несением рисунков ручной гравировки, моза-

ичные миниатюры, не имеющие аналогов в

мире, работы мастеров-бисерников неоднок-

ратно демострировались на российских и за-

рубежных выставках. Неповторимые и восхи-

тительные изделия мастеров-инвалидов были
по достоинству оценены иностранными деле-

республики, автономной области или города фе-
дерального значения. Необходим нормативный
акт на. федеральном уровне, четко определяю-

щий основные полномочия и обязанности
субъекта РФ и регламентирующий возможный
переход в другой статус. Возможность такого пе-

рехода могла бы снять часть проблем, вызван-

ных искусственностью административно-терри-

ториального деления РФ.
Доклад на тему “Исторические традиции рос-

сийского федерализма" сделал проректор ин-

ститута повышения квалификации работников
профтехобразования, доктор исторических наук

А.Доронченков. Он привел примеры существо-

вания в составе Российской Империи образо-
ваний, вошедших на федеральном или конфе-
деративном принципе. Так, Украина, после при-

соединения к России в 17 веке, а затем Польша
и Финляндия имели собственные органы госу-

дарственной власти и отличное от имперского

законодательство. По его словам, российскому
федерализму на протяжении всей истории была
свойственна борьба тенденций сепаратизма и

единения, которую можно наблюдать и в нынеш-

ней Российской Федерации.
. О правовых основах и исторической практике

осуществления права наций на самоопределе-

ние в РФ рассказал доцент факультета между-

народных отношений СПб государственного уни-

верситета Н. Ломагин. Затем прозвучали докла-

ды на темы "Наука и власть" научного сотруд-

ника НИИ музея антропологии и этнографии
им. Петра Великого, кандидата исторических

наук Н.Г иренко; “Этнополитические проблемы
современной России” заведующего кафедрой
философской антропологии СПб гос. универси-

тета, доктора исторических наук Б. Маркова;
“Российский федерализм и местное самоуправ-

ление" советника первого вице-губернатора СПб
Б. Вишневского.

Депутат ЗС С. Андреев в своем выступлении о

бюджетном федерализме в России предложил

устранить финансовое неравенство регионов пу-

тем изменения порядка отчислений в федераль-
ный бюджет. Установление твердых сумм еже-

месячных поступлений в бюджет РФ позволило

бы субъектам Федерации более эффективно ис-

пользовать собственные финансы.

Антон ПОЛИТЫКИН

гациями-гостями Правительства Санкт-Петер-
бурга, среди которых Королева Великобрита-
нии Елизавета Вторая.

Более пяти десятков художников-инвалидов,

отдавших лучшие годы во славу Отчизны, се-

годня находятся за порогом нищеты. Вместе с

ними может уйти великое мастерство. От каж-

дого из Вас сегодня зависит жизнь и творче-

ство этих людей.
Организационный Комитет обращается к

руководителям предприятий, организаций,
средствам массовой информации с просьбой
принять участие в Благотворительном Аук-
ционе.

Телефон: 237-08-31

Поздравляю Всех жителей Невского района с наступающим Новым годом!
Особая благодарность за сотрудничество и пожелания доброго здоровья нашим ветера-

нам, активистам общественных организаций, педагогам и работникам здравоохранения.

Надеюсь, что наша совместная работа и в новом году даст конкретные результаты в

адресной поддержке пенсионеров и инвалидов, в помощи школам и медицинским учреж-

дениям, в развитии учреждений культуры. Здоровья и счастья!

С уважением, Андрей ЛОВЯГИН, депутат Законодательного Собрания

Новый год - самый уютный домашний праздник. Я поздравляю всех читателей газеты, а

особенно хранительниц очага - жен и матерей, с праздником. Желаю, чтобы Ваши люби-
мые мужчины доставляли Вам в Новом году только радость.

Наталья ЕВДОКИМОВА, депутат Законодательного Собрания

Дорогие жители района!

От всей души поздравляю Вас с наступающим Новым годом. Пусть он будет для Вас
удачным, пусть сбудутся все лучшие надежды. Из средств моего резервного фонда уда-

лось организовать новогодние елки в Правобережном Доме творчества юных для самых

маленьких жителей Невского района, праздники для ветеранов. Радости Вам всем, здо-

ровья и успехов.

С уважением, Константин СЕРОВ, депутат Законодательного Собрания

На внеочередном заседании ЗС, про-

шедшем во вторник депутаты продол-

жили рассмотрение поправок к закону

“О бюджете Санкт-Петербурга на 1998
год”. Это позволило уже в среду, 24 де-

кабря после многочисленных доработок при-

нять “Закон о бюджете” в целом.

По представлению губер-
натора была согласована кан-

дидатура Ильи Клебанова на -

должность руководителя Ко-
митета экономики и промыш-

ленной политики Админист-
рации Санкт-Петербурга.

Я Издается в сотрудничестве с пресс-службой Законодательного Собрания СПб

Уважаемые жители округа Ns 36 Невского района!

Поздравляю Вас с наступающим Новым годом! Желаю Вам в Новом году счастья, здоровья и

успехов! Хочу особо отметить и поздравить руководителей общественных организаций, которые

принимают активное участие в жизни своих микрорайонов, оказывают помощь членам своих об-
ществ, помогли депута ту и его помощникам при распределении ма териальной помощи жителям

округа из депутатского резервного фонда.
Это - Владислава Александровна Оленина, Маргарита Федоровна Лабейш, Анна Ивановна

Кулик, Григорий Аронович Кулик, Любовь Ивановна Федорова, Зинаида Дмитриевна Кокорина,
Марина Николаевна Федорова и многие другие, добровольно и по зову своего сердца помогаю-

щие соседям и жителям округа.

Желаю всем доброго здоровья и долгих плодотворных лет жизни!

С уважением, Михаил ТОЛСТОЙ, депутат Законодательного Собрания

НОВОСТИ И ПРАЗДНИЧНЫЕ СОБЫТИЯ
25 декабря в акто-

вом зале Администрации
Невского района прошел

научно-практический семи-

нар на тему “Становление
местного самоуправления в

Санкт-Петербурге”. Были
освещены такие вопросы, как “Значение
органов местного самоуправления для жи-

телей города”, “Зарубежный опыт подго-

товки и проведения выборов в органы ме-

стного самоуправления”, “Правовые воп-

росы организации местного самоуправле-

ния в Санкт-Петербурге”, “Значение об-
щественных и политических организаций
в формировании поведения избирателей".

Ф 26-27декабря в 1200 в ДК “Рыбац-
кий” - Новогодняя дискотека и утренники.

$ 27 декабря в 13 00 в библиотеке в

Рыбацком (Устинова, д.З) состоится дет-

ский карнавал.

$г 30 декабря с 1800 до 2000 у ст. м. “Ло-
моносовская” (ул. Бабушкина) новогодняя

интермедия.

1 января с 16 00 до 1 8 00 у ст. м.

“Дыбенко” (ул.Колойтай) - новогодняя ин-

термедия.

$ 3 января в 1400 у Универсама N 2 61
(Шлиссельбургский проспект) состоится

прадничное гулянье. В гости к маленьким

горожанам приедут Дед Мороз и Снегу-
рочка.

^ 7 января с 1 2 00 до 1 4 ео у

кинотеатра “Невский” (ул. На-
родная) - рождественская яр-

марка-гулянье.

%До 15 января в Галерее

«Квадрат» (Рыбацкий пр., 12)
- рождественская выставка

живописи.

Центральная районная библиотека
имени Леонида Соболева выражает
благодарность депутату ЗС Андрею
Ловягину и его помощникам за выде-

ление средств на приобретение книг

для библиотеки района. В последний
месяц уходящего года фонды читальных

залов библиотеки в Рыбацком пополнятся

новыми справочными, энциклопедически-

ми и другими ценными изданиями, в кото-

рых так нуждаются читатели. Надеемся и в

дальнейшем на поддержку и понимание про-

блем библиотек. Приятно ощущать помощь

депутата. Спасибо Вам! Поздравляем с Но-
вым 1998 годом, пусть он Вам и нам прине-

сет хорошее здоровье, достаток и новые

успехи.

Лилия ОГНЕВА, директор Центральной
библиотечной системы Невского района

ЧАСТУШКА В РЫБАЦКОМ1
10 января 1998 года в 12.00

Приглашаем принять участие всех желающих!

Вас ждут призы, хорошее настроение, улыбки и смех!

Заявки по телефону: 107-02-16. Дом культуры “РЫБАЦКИЙ”



!9 декабря 1997 года

Yojiyni
H $т'4

ПЛАСТИКОВЫЕ КАРТЫ
«CIRRUS/MAESTRO» -
ЭТО ТО ЧТО 0УЖ00 ВАМ И ВАШИМ БЛИЗКИМ

Еще несколько лет назад пла-

стиковая карта для простого

российского человека была ве-

щью из другого мира, чем то

необыкновенным и недоступ-

ным. Теперь же многие убедились
- она удобна для каждого и, как

ни крути, а лучший способ полу-

чения зарплаты, стипендии или

пенсии - это безналичные перечис-

ления на карточный счет.

Совсем недавно Санкт-Петер-
бургский банк Сбербанка России
приступил к работе с международ-

ными пластиковыми карточками

“Cirrus/Maestro”. Уже сегодня ста-

ло очевидным то, что новый бан-
ковский продукт пришелся по душе

многим жителям нашего города. И
это не случайно. Ведь будучи удоб-
ной для владельца, пластиковая

карта “Cirrus/Maestro" практичес-

ки лишена недостатков. Судите
сами. Вы можете перечислить на

нее свою заработную плату, сти-

пендию, пенсию или пособие на

ребенка, ведь в нашем городе уже

более 600 точек, где Вы можете

снять с карты наличные деньги или

оплатить покупку товаров. Напри-
мер, во всех, без исключения, фи-

лиалах Сбербанка, в других банках
и на предприятиях торговли.

Если Вы надумали отправиться

за границу - не забудьте прихва-

тить с собой “Cirrus/Maestro”, по-

тому, что за рубежом у Вас тоже

есть возможность при помощи этой
карты оплачивать безналичным пу-

тем покупки, услуги и получать

валюту по курсу ММВБ. Надо ска-

зать, что в развитых зарубежных
странах пластиковая карта “Cirrus/
Maestro”, работающая в системе

EUROPY, давно уже подтвердила

свое право на существование.

Даже более того - заменила налич-

ные деньги и стала неизменным

спутником огромного круга людей.
И куда бы Вы не собрались, Ваши
деньги всегда будут с Вами. Они
в абсолютной безопасности. Ваш
счет надежно защищен.

А бот, что думают о достоинствах

“Cirrus/Maestro" клиенты Сберега-
тельного банка: “Я работаю на

большом предприятии, - говорит

шш

СБЕРБАНК РОССИИ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ БАНК

мужчина, снимающий деньги с

пластиковой карты, - раньше, что-

бы получить зарплату мне нужно

было чуть ли не полдня стоять в

очереди. Теперь же я уверен, что

могу получить деньги в любом фи-
лиале Сбербанка, именно в тот

момент, когда мне это необходи-
мо”. Это действительно очень удоб-
но - поделилась женщина, которая

заполняла договор о банковском
вкладе, я давно перевожу зарпла-

ту на “Сберкарт”, а сейчас хочу

получить “Cirrus/Maestro”. В следу-

ющем году мне будут перечислять

туда пособия на ребенка”.
Кстати говоря, изготовление и

выдача “Cirrus/Maestro” осуществ-

ляется бесплатно. На остаток сум-

мы, находящейся на карт-счете

начисляется доход, а за обслужи-
вание карты Вам нужно будет пла-

тить всего 30 тысяч рублей в год.

Для студентов предусмотрено бес-
платное обслуживание.

Сберегательный банк, представ-

ляя “Cirrus/Maestro” петербурж-
цам, уверен, что для них эта кар-

та станет вскоре таким же обыч-
ным, незаменимым и удобным
спутником, как и для многих жи-

телей зарубежных стран.

Дополнительную информацию
можно получить по телефону:

263-14-91

ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО БАНКА РОССИИ ПО САНКТ-ПЕТЕРБУРГУ

ОТКРЫЛО "ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ" ПО ВОПРОСАМ ДЕНОМИНАЦИИ.

ВЫ МОЖЕТЕ ПОЗВОНИТЬ ПО ТЕЛЕФОНАМ:

312-25-90 ИЛИ 312-36-70 И ЗАДАТЬ ИНТЕРЕСУЮЩИЕ ВАС ВОПРОСЫ.
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ЗАБОТУ - нежилым людям
Беседа, состоявшаяся нака-

нуне Рождественских праздни-

ков в кабинете директора 516
школы Татьяны Петровны
Смирновой, наверное, не ста-

ла самым значительным собы-
тием в районе. Однако, для со-

бравшихся вместе председателей

Обществ инвалидов, блокадни-
ков, Совета ветеранов она оказа-

лась очень важной. Никто, конеч-

но, не предполагает, что пожилым

людям, инвалидам живется легко,

но зачастую их насущные пробле-
мы оказываются вне поля зрения

людей, призванных помочь им, бе-
речь их. А порой именем соци-

альных работников пользуются

люди недобросовестные.
Так, в Невском районе три жен-

щины-авантюристки, назвавшись

работниками Собеса, входят в

квартиры пожилых людей, списы-

вают данные паспорта, попутно за-

бирая все, что плохо лежит.

Неосторожное поведение при

получении на почте пенсии стало

для одной из наших собеседниц
роковым. Милая девушка, с кото-

рой пенсионерка разговорилась,

представилась работником Собеса.
Она подала знак своим сообщни-
кам, а те уже на улице отобрали у

бабушки деньги.

Поэтому Общество инвалидов,

Совет ветеранов через газету “Сла-

вянка” обращается к своим подо-

печным с настойчивой просьбой -

будьте осторожны, не открывайте
двери незнакомым требуйте доку-

менты, звоните в Собес, спраши-

вайте, работают ли там эти люди,

ожидается ли выдача подарков, на

которую они ссылаются. Общайтесь
только с теми из социальных работ-
ников, в ком Вы точно уверены.

Председатель Общества инвали-

дов 33 и 34 микрорайонов расска-

зала о реальных делах и пробле-
мах Общества. Существует оно уже

6 лет, насчитывает 240 человек.

Детский сектор, который возглав-

ляет Любовь Михайловна Ковец-
кая, знает всех своих ребятишек
наперечет, старается поддержать

их лекарствами, организовать ле-

чение, подарки, праздники.

Ко дню пожилого человека 100
членов Общества инвалидов полу-

чили в подарок от депутата Серова
комплекты постельного белья. Еже-
годно к праздникам им выделяются

наборы продуктов, для особо нуж-

дающихся - лекарства. В кинотеат-

ре “Невский” проходят концерты.

Совет ветеранов микрорайонов
33 и 34 возглавляют Ольга Яков-
левна Капустина и Лидия Дмитри-
евна Лондышева. В этих микрорай-
онах проживает около трех тысяч

участников, инвалидов войны, ве-

теранов труда, пенсионеров-тру-

жеников тыла, малолетних узни-

ков, почетных доноров. Пенсионе-
рам, не имеющим возможности по

состоянию здоровья выходить из

квартир, комплекты постельного

белья принесли на дом.

Самые малоимущие получают от

депутата Серова талоны на хлеб,
их отоваривают у метро “Ломоно-
совская” в ТОО “Дембер”.

900 человек насчитывает Обще-
ство блокадников микрорайона,
которое возглавляет Зоя Павловна
Миняева. Они также получили в по-

дарок постельное белье. На воп-

рос: «А все-таки, бывают ли в Ва-
шей тяжелой работе радостные,

неординарные события, настоя-

щие праздники?» - я услышала ис-

торию, которая меня потрясла. Со-
всем недавно два члена Общества
инвалидов, которым далеко за 60,
сыграли свадьбу. Это Василий Ва-
сильевич Калашников и Августа
Петровна Резонова. Новобрачная,
прежде чем пойти под венец, 4
месяца ухаживала за будущим му-

жем... не отходя от его больничной
койки. За своими комплектами бе-
лья они пришли вместе, радостно

демонстрируя всем свеженький

штамп о регистрации.

Мы от души поздравляем их,

желаем счастья и здоровья в Но-
вом году. И, наверное, на такой
оптимистической ноте можно за-

кончить статью. I

Надежда КУЗНЕЦОВА

Короли je

Во время юридических консультаций, которые мы проводим в Рыбац-
ком вот уже третий год, сталкиваешься с множеством житейских про-

блем. Но большинство из них, к счастью, оказываются разрешимыми. Я
желаю нашим читателям В Новом году не только счастья и здоровья, а

еще и удачи! Чтобы Вам как можно меньше сталкиваться с бюрократиз-
мом чиновников и нарушениями законности, да и самим не преступать

закон. С Новым годом!

Виктор ЗАВАДСКИЙ,
начальник юридической службы Балтийского Банка

Я хочу пожелать всем родителям - растить здоровых детей. Ведь здо-

ровье - это радость в каждом доме. Пусть у нас будет меньше заболев-
ших и будет больше помощников, чтобы мы помогли каждому, кто нуж-

дается в заботе врачей и медсестер.

Аркадий ТВЕРСКОЙ, главврач поликлиники №73
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Желаю всем жителям Невского района, и, конечно, постоянным нашим

клиентам - железнодорожникам, работникам объединения "Звезда", Ок-
тябрьского вагоноремонтного завода, строителям треста “Севзаптрансст-
рой", чтобы предстоящая деноминация, убрав нули, не уменьшила денег

в Ваших карманах. Чтобы устойчиво работали предприятия и все вовремя

получали зарплату и пенсию. И, обещанное властями повышение оплаты

труда учителей, врачей и работников культуры, не осталось на бумаге.

Сергей ТУРКИН,
управляющий Невским отделением Балтийского Банка

“Невская сторона " учреждена в уходящем году живущими в районе учи-

телями и медработниками. Мы организовались не по команде сверху, а

по зову сердца, в стремлении объединить усилия по улучшению нашей
жизни. Желаю всем нашим единомышленникам, всем жителям района

здоровья и счастья в Новом году!

Александр КОСТ.Ч*ОВ,
исполнительный директор общественной организации “Невская сто|

Вся наша жизнь - театр, и в каждом из нас живет актер. Детский <

валь, рожденный в Невском районе, - этому яркое подтверждение. МьГвс
гда рады, если в наших стенах Вам удается найти отклик своим мыслям и

чувствам, сопереживать нашим героям. Приходите к нам. С Новым годом!

Сергей ШУБ, директор театра “Балтийский Дом”

От имени общества жителей блокадного Ленинградахочу пожелать всем

и особенно ветеранам здоровья, бодрости, оптимизма, тепла. Память о

подвиге нашего поколения будет жить вечно. Сохранять историю города,

рассказывать о мужестве и стойкости жителей в годы войны, воспиты-

вать чувство гордости за свой народ, наша задача. Будьте здоровы!

С Новым годом!

Тамара КРУЛИК,
председатель правления Невского общества жителей блокадного Ленинграда

Гооннггоипонэно.ии

. «ВНИМАНИЕ, ДЕТИ»
С 22 декабря 1997 года по 11

января 1998 года в Санкт-Петер-
бурге и Ленинградской области
проводится операция “Внимание,
дети”. Такие мероприятия Госавтоин-
спекция проводит с целью как можно

большее количество детей уберечь от

дорожных травм. Рассматривая анализ

дорожно-транспортных происшествий
с детьми за 1997 год, можно сделать

вывод, что из каждых двадцати слу-

чаев - девятнадцать возникают в од-

них и тех же типичных ситуациях. В
этом году в городе погибло 25 и ра-

нено 614 детей.
В Невском районе в ДТП пострада-

ло 54 и погибло 3 ребенка. По вине

водителей произошло 17 ДТП. Из 57
происшествий на дорогах с участием

детей, в 14-ти из них пострадали дети

дошкольного возраста. . .

Аварийными улицами в нашем рай-
оне являются: ул. Седова - 7 ДТП с уча-

стием детей, Октябрьская наб. -

5 ДТП, пр. Большевиков - 6 ДТП, в ко-

торых пострадали дети. С открытием

моста через Славянку, Шлиссельбур-
гский проспект также является небла-
гополучным в вопросах аварийности.
За месяц с небольшим на участке При-
брежная - Шлиссельбургский произош-

ло 7 ДТП, в которых пострадало двое

детей, погибла молодая женщина.

При строительстве моста был упу-

щен вопрос установки необходимых
там знаков, светофоров, ограждений.
ГАИ Невского района неоднократно

обращалось в администрацию района,
в вышестоящие инстанции, но вопрос

до сегодняшнего дня не решен. На
этом опасном участке дороги, к тому

же, расположены две школы, нет уве-

ренности, что на этом рост ДТП пре-

кратится.

С наступлением зимних каникул уве-

личивается число детей, катающиеся

на горках, будут походы в театрда а

новогодние елки. Многие детиАНр-
нутся без присмотра взрослыхЧРа-
тистика показывает, что во время ка-

никул, растет число дорожных проис-

шествий с детьми. Для того, чтобы
уберечь ребенка от несчастья, необ-
ходимо еще раз напомнить ему про-

стую истину: дорогу следует перехо-

дить лишь в предназначенных для это-

го местах - по пешеходным переходам

и лишь по зеленому сигналу светофо-
ра. Если в зоне видимости нет пере-

хода, то выходить на проезжую часть

можно только, убедившись в отсут-

ствии приближающегося транспорта. -

Расскажите детям об опасности игры,

как на дороге, так и вблизи ее. Еще
опаснее цепляться за проезжающий
транспорт или кататься с горки, вы-

езжая при этом на проезжую часть...

Особая ответственность в эти дни

ложиться на водителей.
Просим Вас в дни проведения

операции “Внимание, Дети!" вклю-

чать ближний свет фар и быть пре-

дельно внимательными к маленьким

пешеходам.

Людмила КАРАВАЕВА, Невское ОГАИ

ИНФОРМАЦИЯ
14 ноября 1997 года в 19 ча-

сов 20 мин. напротив дома 120
по пр. Обуховской Обороны, был
совершен наезд на пешехода,

мужчину, около 40 лет. Очевид-
цев происшествия просим позво-

нить по телефону 560-36-76

Группа розыска ОГАИ
Невского района
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История

ПЕРВАЯ БИБЛИОТЕКА ЗА НЕВСКОЙ ЗАСТАВОЙ
Счастливую мысль кого-то из

членов Комитета о создании

народной читальни Комитет
поддержал сразу, объявив сбор
пожертвований в марте 1882
года, и обратившись за разре-

шением к властям, тем более,
что почетным членом “Обще-
ства...” был сам градоначаль-

ник П.А.Гресснер. Подписка
вскоре дала 360 рублей ежегодных

взносов, да 1887 рублей 55 копе-

ек единовременных. 16 апреля

1883 года открыть читальню раз-

решили под личную ответствен-

ность Н.А.Варгунина. К этому вре-

мени в пользу читальни было со-

брано 1448 томов различных изда-

ний, а также необходимые в биб-
лиотечном деле вещи, обещаны
услуги по уборке помещения и по-

ставке дров в зимнее время. На
время действия читальни 1-я муж-

ская воскресная школа Фарфоров-
ского приходского попечительства

передавала ей 340 томов с усло-

вием бесплатной выдачи книг уча-

щимся школы. 2 сентября был со-

вершен молебен по случаю откры-

ти' читальни. К присутствующим

оАатились председатель комис-

по техническому образованию
|В1ераторского Русского Техни-

ческого общества А.Г.Неболсин,
фабричный инспектор Я. Т. Михай-
ловский, жертвователи, члены

Комитета “Общества...”, познако-

мившие первых читателей с биб-
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лиотекарями А.И.Чечуриной и

A.A. Роде. Читальня открывалась

ежедневно по вечерам с 5 часов и

работала до 10, а по воскресень-

ям - с 12 до 6 часов вечера. За
первый год читальню посетили

около 240 человек, среди них 176
рабочих, солдат, прислуги. За чте-

ние книг в читальне желающий пла-

тил по 3 копейки при разовом по-

сещении или 5 копеек в месяц.

Можно было взять книгу с собой,
внеся залог и представив поручи-

тельство известного библиотекарю
человека. При этом читатель пла-

тил за пользование книгой 10 ко-

пеек. Мастера, офицеры, священ-

нослужители платили по 20 копе-

ек. Число читателей и книжный

фонд библиотеки постоянно рос-

ли. В сезоне 1894-1895 годов, ког-

да “Общество...” готовилось отме-

тить десятилетие народных гуляний

за Невской заставой, только в

списках читателей, бравших кни-

ги домой, числилось 565 человек.

Книгами пользовались даже жите-

ли Мурзинки и Рыбацкого, право-

го берега Невы. На 1 октября 1895
года библиотека располагала

книжным фондом в 4.789 томов,

покупая книги, которые заказыва-

ли читатели, и принимая много-

численные книжные пожертвова-

ния. 1.687 томов получила библио-
тека в 1894 году, в том числе от

А. С. Суворина (231), Н.А.Лейкина
(90), хозяйственного управления

ЛЕНЭКСП0 ею ЗДОРОВО
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В одном из предыдущих но-

меров “Славянка” довольно

подробно рассказывала о фес-
тивале “Санкт-Петербургская
жемчужина”. В прошлом году этот

конкурс имел немалый успех, в

этом же в нем приняли участие бо-
лее 3000 юных петербурженок. На-
чиная с октября во всех районах
города проходили отборные туры,

в рамках которых девушки от 14 до

18 лет состязались в обаянии, эру-

диции, музыке, танцах, остроумии

и актерском мастерстве. 20 лучших

(в том числе и “жемчужина Невско-
го района” Анна Столбова) вышли

в финал, который состоялся 18 де-

кабря в БКЗ “Октябрьский”.
Королеву выбирало почетное

жюри, в составе которого компо-

зитор Олег Кваша, модельер Еле-
на Цветкова, художник Валерий
Земцов, Алексей Блинов из Клуба
знатоков “Что? Где? Когда?” и др.

Святейшего синода (588), 143
тома передала библиотеке
Н.К.Крупская. В следующем году от

нее же поступило в библиотеку
еще 11 книг, от Л.М.Книпович - 4,

Н.А.Рубакина - 6, Н.А.Варгунина -

377, Д.Н. Гурьева - 58.
1 сентября 1896 года “Невское

общество устройства народных

развлечений” открыло вторую чи-

тальню с первоначальным книж-

ным фондом в 2.710 томов в доме

64 на Шлиссельбургском тракте в

селе Смоленском (дом арендовал-

ся у В.А.Ратькова-Рожнова). Биб-
лиотекарем здесь работала М.В.До-
вальнова. Средства для создания

читальни в селе Смоленском вновь

были собраны по подписке, а еди-

новременные пожертвования в 600
и 200 рублей с обязательствами
ежегодных плат внесли С.В.Панте-
леева и А. М. Калмыкова, известная

владелица книжного склада, изда-

тельница марксистской литературы.

К 1904 году первая читальня рас-

полагала книжным фондом в 1.984,
а вторая - в 4264 тома на общую
сумму 11.135 р. 58 к. Осенью и зи-

мой читальни насчитывали свыше

300 посещений в день, летом - до

30. Заведовал читальнями Н.А.Ше-
валев.

История распорядилась так, что

эти библиотеки стали местом

встреч первых марксистских круж-

ков за Невской заставой.

Аркадий ВЕКСЛЕР

Фестиваль был организован Ко-

митетом по делам семьи, детства

и молодежи, Городским центром

по работе с детьми, подростками

и молодежью.

В числе спонсоров фирма “Баль-
зен", компания “Кока-Кола”, кино-

видеокомпания “ Континент”, аген-

тство “Евробалт", туристическое

агентство “Кадоинтур”, торговый
дом “Лемонти", представительство

народно-художественного промыс-

ла “Гжель”, АКБ “Банкирский дом”,
СПб клуб спортивного танца “Ви-
ват”, Центр профессионального
образования Центрального района.

Генеральным спонсором высту-

пил модный дом Елены Цветковой
(она буквально ошеломила всех

демонстрацией восхитительной
коллекции моделей одежды).

О том, что финал в БКЗ получил-

ся достойным, говорит и обилие
специальных призов.

Санкт-Петербургский государственный симфонический
оркестр «Классика». Дирижер Александр Канторов.

Приглашает на воскресные симфонические собрания. Начало в 16 часов.

Репертуар на январь

1 998 года

11 января. Бородин. Симфония
№2 “Богатырская". Чайковский.
“Франческа да Римини". Симфони-
ческая поэма.

18 января. Вебер. Увертюра к

опере”Оберон ”. Верди. Увертюра к

опере “Сила судьбы”. Бетховен.
Симфония №1.

25 января. Моцарт. Симфония
№35 “Хафнер". Шостакович. Сим-
фония № 5.

Концерты проходят в Колон-
ном зале РГПИ им. Герцена.
Наб. р. Мойки, 48, корп. 4,
тел.: 311-3371, 312-9663.
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НА ПУЛЬСЕ СОБЫТИЙ

Одним из первых Новый год

отмечают в “ЛЕНЭКСПО”. На
главной выставке города в канун

Рождества прошло предстале-

ние программы на 1998 год. Бо-
лее четырехсот руководителей пред-

приятий, торговых фирм, представи-

телей средств массовой информа-
ции обсудили перспективы сотрудни-

чества и убедились, что наступающий
год 170 летия первой торгово-про-

мышленной выставки, проведенной в

нашем городе в мае 1 829 года по ука-

зу Николая I, мы проведем достой-
но. И еще стало ясно, что руковод-

ство во главе с обаятельным Серге-
ем Алексеевым работает над перс-

пективой развития “ЛЕНЭКСПО” и уже

готовится к ЭКСПО-2003.

Приз “За волю к победе” получи-

ла жемчужина Петроградского рай-
она Алина Воронцова.

“Симпатии прессы” завоевала мисс

Центрального района Марина Тимо-
феева. От союза ветеранов “Афган-
вет” специальный приз вручил депу-

тат ЗС СПб Олег Нилов Светлане Ба-
киной. Она была признана “Жемчу-
жиной Танца” и самой артистичной.

Своим “волшебным голосом" всех

покорила Инна Степанова, получив

также приз зрительских симпатий.
“Жемчужиной эрудиции” призна-

на Алина Воронцова. И, наконец,

три первых места.

Третьей стала Юлия Дудко, вто-

рой - Светлана Бакина.
Первое место завоевала Инна

Степанова.
В заключительном слове предсе-

датель Комитета по делам семьи,

детства и молодежи Валерий Са-
пожников сказал: “Пока мы купаем-

ся в таком жемчуге, заграница нам

не указ. Да здравствует Санкт-Пе-
тербург”.

Надежда КУЗНЕЦОВА

На пульсе событий держит

руку Всемирный клуб петербур-
жцев, продолжая традиции од-

новечерних конференций в

рамках программы: “Петербург
сегодня - глазами сведущего

горожанина”, автором и веду-

щим которого является Г.Васю-
точкин. Диапазон событий, кото-

рые включает в свою орбиту Клуб,
широк. Так, 12 ноября для

знакомства со “Стратеги-
ческим планом развития

Санкт-Петербурга
1997года” был пригла

шен Координатор это-

го плана Леонид Ли-
монов. Он не скрыва-

ет того, что это не

столько план, сколько

основные направления

мероприятий для его ре-

ализации. Схема реализации

плана векторная и выстраивается

в следующую цепочку: меры (дей-
ствия) - индикатор реализации -

создание исполнительного комите-

та - рабочая группа под каждую

меру - отбор первоочередных мер

- контроль реализации. На основе

плана формируется городская ин-

вестиционная программа. Важней-
шим моментом, по словам Л. Ли-
монова, является: как заработать
средства на программу и как и на

что в первую очередь их тратить.

Пока же, по словам Л. Лимонова:
“нет свободы маневров, любая
идея обрастает затратами, а по-

тому дешевле в 2-3 раза обходит-
ся, если выставлять проекты на

тендер". Кстати, 280 программ в

городе ждут своего инвестицион-

ного конкурса (из них только 8 уже

инвестированы). Что касается при-

оритетов, то, как сказал депутат

ЗС В.Гольман, в интервью по ра-

дио 8 декабря: “нужно определить-

ся с единственным направлением,

выбрав из многих: туризм, малый
бизнес, транспорт или пищепере-

рабатывающая промышленность,...

и тогла тянуть за эту ниточку”.
10 декабря Всемирный клуб пе-

тербуржцев провел в том же уют-

ном конференц-зале музея-кварти-

ры A.C. Пушкина вечер под назва-

нием "Геологическое настоящее

большого Санкт-Петербурга”. Ве-

чер по насыщенности затронутых

вопросов и по научному рангу уча-

стников (3 доктора и 5 кандида-

тов наук) можно было приравнять

к заседанию Ученого Совета. Ве-
дущий вечера Г. Васюточкин поста-

вил задачу разобраться: “Так что

же у нас под ногами?” Об этом

рассказал и показал гранитные

кермы, добытые бурением с глу-

бин до 1000 м., главный инже-

нер ВИТРа (институт техники

разведки местрождений)
А.Ридер, действительный

член клуба.
Глубинное бурение

велось с целью изуче-

ния возможности ис-

пользования горячей
воды для обогрева теп-

лиц, но увы, на глубине
километра температура

воды едва достигала 28 гра-

дусов, что впрочем, вполне соот-

ветствует нормальному температур-

ному градиенту.

Что касается радиоционной опа-

стности гранитов на такой глуби-
не, то ее нет, вернее она нахо-

дится на уровне фоновой. На этот

счет есть вполне профессиональ-
ные измерения, которые, также

как кристаллооптические и рентге-

новские выполнены в СПб Техно-
логическом институте.

А о том, почему Нева и малые

реки, например, Вуокса и Охта
делают часто резкие повороты, как

бы натыкаясь на что-то и обходя
глубинные преграды, рассказал

канд. геол. -минер, наук В.Чупров
(ВСЕГЕИ).

Что же касается подземных раз-

ломов, ответственных за создание

геопатогенных зон (в том числе на

территории Петербурга) и о том,

как они влияют на человека рас-

сказал доктор геол. -минер, наук,

профессор В. Рудник. Картирова-
ние этих зон проф. В. Рудник при-

водит в своей брошюре.
На вечере обсуждались также

вопросы сейсмичности территории

большого Санкт-Петербурга. В об-
суждении приняли участие гл. ин-

женер “СЕВЗАПГЕОЛОГИЯ” Ю.Ев-
докимов и доктор геолого-минер.

наук С. Шульц.

Ирина ЮРЬЕВСКАЯ, член клуба

ВСТРЕЧИ В ЯНВАРЕ 1998 ГПДА
14 января в 18. ОО. Торжествен-

ная Ассамблея по случаю Дня Рож-
дения Клуба.

15 января в 18.00. Презента-
ция альманаха «Тебе, Петербург».
Музей А.С.Пушкина, наб. Мойки, 12.

21 января в 18.00. Встреча с

«Русским клубом» из г.Таллинна.
Дом архитектора, Б. Морская, 52.

23 января в 18.00. «Констан-
тиновские досуги». Дом народного

творчества, пер. Антоненко, д. 2.

28 января в 18.30. Программа
«Петербург глазами сведущего го-

рожанина». Музей А.С.Пушкина,

наб. реки Мойки, 12.
29 января в 17.00. Экономи-

ческие связи Санкт-Петербурга и

Германии в 90-х годах 20 века. Гео-
графическое общество, пер. Грив-

цова, 10.

Контактный телефон:
319-92-36



сегодня
а ка б ря 1997 года

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!
Газета “Славянка сегодня”

приглашает школьников райо-
на принять участие в конкурсе

“Твоя библиотека”.
Ждем Ваших рассказов об исто-

рии и сегодняшней работе библио-
тек, в которых Вы читаете, гото-

витесь к урокам, куда Вы любите
приходить и где Вас ждут. Можно
рассказать о своей домашней биб-
лиотеке, особенно, если, ее со-

бирали Ваши родители, бабушки,
дедушки.

Вот адреса библиотек, о кото-

рых мы ждем Ваших рассказов:

•Центральная библиотека им. Л. Собо-
лева - ул. Бабушкина, 64

Библиотека им. Н. Крупской - Октябрь-
ская наб., 64, корп.1

Библиотека № 2 - Ивановская ул. ,14

Библиотека № 3 - ул. Седова, 21

Библиотека № 4 - ул. Бабушкина, 135

Библиотека № 5 - ул. Шотмана, 7/1

Библиотека № 6 - ул. Дмитрия Усти-

нова, 3

Центральная детская библиотека - пр.

Большевиков, 2

Библиотека № 8 - ул. Крупской, 37
Библиотека N9 10 - Октябрьская
наб., 70

• Библиотека № 11 - бульвар Красных

Зорь, 1

Библиотека № 12 - Октябрьская

наб., 100

Библиотека № 13 - Фарфоровская
ул., 25

Консультация для участников кон-

курса проводится во вторник 6 ян-

варя 1998 года в Центральной биб-
лиотеке им. Л. Соболева в 12 часов.

Победители примут участие в

конкурсе Выборгского городского

общества юных историков и крае-

ведов (г. Выборг, март 1998 года).

Поздравляем школьников с Но-
вым годом и желаем успехов в уче-

бе, победы в конкурсе.

К нам в редакцию снова пришла руководительница творческой группы “Помощница” ДК “Рыбацкий”
Лидия Матвеева. Всю жизнь проработала Лидия Григорьевна учителем русского языка и литературы. И
всегда, ее ученики пробовали писать стихи. Пусть эти произведения несовершенны, но любовь к по-

эзии, желание творчески выразить свои мысли, доброе отношение к миру - останутся с ними всегда.

МЕЧТА
Никогда я елочку не видел.

Очень часто я о ней мечтал.

Если б кто-нибудь ее обидел,
С гордостью ее б я защищал.

Ведь в пустыне я родился,

В знойной Кара-Кум.
Выносить жару я научился.

В голове так много дум.

Очень страшно мне в пустыне,

И коварен там мираж.

Раз увидел, ходят дыни,

А из елей состоит пейзаж.
Я иду тихонько еле-еле,

А во рту верблюжий твердый сыр,

Впереди все елки, ели....

Подойдешь, а тут “такыр".
Приседаю на барханы
На горяченький песок.

Тут пройти бы Чингиз-хану.
Ну а я? Я тоже смог!

Обьлшюиы;!

КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ.

КОМИТЕТ ПО ДЕЛАМ СЕМЬИ, ДЕТСТВА,

МОЛОДЕЖИ АДМИНИСТРАЦИИ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА,

ОАО “ЗАВОД ИМ. В.А.ДЕГТЯРЕВА”

Г.КОВРОВ

МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ Турнир

учащейся молодежи

Оргкомитет межрегионального

турнира учащейся молодежи

городов Санкт-Петербург -

Ломоносов - Ковров

Зло ро

«МЕДУНИЦА»
Оригинальный комплексный

метод, направленный на рас-

крытие и активизацию резервов

организма.

Фитотерапия, гомеопатия, ма-

нуальная терапия + ЛФК
Проводятся восстановительные

и лечебные чистки организма при

А пустыня-то, как в сказке,

Оживает вдруг совсем,

Изменяет свои коаски,

Удлиняет смело тень.

Я цепляюся за “елку",
Вот она же тут как тут.

Но схватил-то я иголку

Паучища каракут.

И своя тут антилопа,

Называется “сайгак”,
И лиса, не как в Европе,
Серый злющенький корсак.

Петербург я называю “север".
Если здесь реально увидал,

Веточки их, словно веер.

Вот о чем так долго я мечтал.

В Новый год танцуют вокруг елки

Я с медведем тоже танцевал.

Серебром посыпаны иголки.

Елку в Новый год я не узнал.

Григорий МАТВЕЕВ

ПРИГЛАШАЕТ гостей на

“ДЕНЬ ЧУДЕС”,
22 января 1998 года в 16.00 в Лицей

Флота (пр.Дальневосточный, 26,
тел. 588-73-92, 588-73-94)

и 23 января 1998 года в 16.00 в

Российский Лицей традиционной
культуры (Ассоциированная

школа ЮНЕСКО,
тел.: 263-65-91)

Турнир “ЮНИОР - КВН”
проводится с 1990 года.

НОВЫЙ год

Новый год к нам идет.

Радость людям он несет,

Дети елку украшают,

О ней песни сочиняют.

Белки, зайчики танцуют.

Совы с филином пируют.

Вот и Дедушка Мороз!

Что ты, Дедушка, принес?

Ване он дает тетрадку,

Пете, Кате - шоколадку.

“Много снега обещаю!

Всех на санках покатаю!”-

Дедушка Мороз сказал,

А потом все танцевал.

Саша ТИМОШКИН

Школа № 570 приглашает на

работу учителей русского язы-

ка, английского языка и физ-
культуры.

Адрес школы: Шлисселъ-
бургский пр., 10,

Телефоны: 107-33-63, 107-
33-00.

Работа для людей любого возра-

ста, свободный график. Возмож-
ность профессионального роста.

Тел. диспетчера: 107- 19-92.

МЕДИЦИНСКИЙ ПРОФЕССОРСКИЙ ЛЕЧЕБНО-КОНСУЛЬТАТИВНЫЙ ЦЕНТР

лицензия №02032 от 1996 г

различных заболеваниях желудоч-

но-кишечного тракта, кожных па-

тологий, нарушения обмена ве-

ществ, нейродермиты, псориаз,

хронические экземы и другие за-

болевания кожи.

При необходимости больные на-

правляются в специальные лечеб-

ные учреждения для консультаций
специалистов.

Наш адрес: ул. Новостроек, 12
(ст.метро “Кировский завод”)

Справки по телефону: 183-25-61,
ежедневно кроме субботы и

воскресенья с 12. 00 до 21. 00.
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У недавней петербургской школьницы уходящий год ознаменовался

рядом важных событий - она стала студенткой факультета журнали-

стики и в издательстве “Вапа” увидели свет две ее книжки: сборник
стихов “Разноцветные снега” и сборник коротких рассказов о жи-

вотных “И звери в памяти живут”. Марианна сочиняет стихи с четырех с

половиной лет. Первые публикации появились в возрасте 6 лет, первое выс-

тупление на радио состоялось в 7 лет, на телевидении - в 8 лет. Ее стихи и

рассказы печатались во многих журналах, газетах, переводились на языки

народов России и СНГ.

Марианна СОТНИКОВА

А свет над миром льется.

Над миром - Новый год!

Но снег такой же. прежний:
и ласковый, и нежный,

не городской, не уличный,

а всегда безбрежный!

ВСЕ СМЕШАЛОСЬ В ДЕКАБРЕ

Сыплет белая крупа,

Это не снега еще!
Над землей струится пар,

Словно от подарища.

А минуту погодя

осень возвращается

и под музыку дождя

с вами не прощается.

Все смешалось в декабре,
все перемешалось.

Снова осень во дворе

до снегов осталась!

ВЕЧЕРНЯЯ МЕТЕЛЬ

От фонарей метель идет.

От света не растает лед.

Как глазурь на пирожном,

лед на камне лежит.

Лед веселый, хороший

и вкусный на вид.

Он, конечно, растает,

и вода утечет,

но какую же тайну

мы узнаем еще?..

Радости Вам и удачи вместе с Новогодними подарками

и сувенирами к Рождеству от ЗАО “ЛФЗ”

Самый широкий  Самые низкие це

выбор у' /ТЙпЗ VJL \ в магазине на завод

в фирменном магазине: / о>£!_г \ пр. Обуховской О

Владимирский пр., 7. I cJ.nl , \ I НЬ1, 151
Телефон: 113-15-13. \ярй pqpép/ (м. Ломоносовская).

Телефон: 560-85-44.

Ломоносовский Фарфоровый Завод

ЗООМАГАЗМН
Аквариумы, компрессоры, помпы, клетки

рыбки, попугаи, канарейки, мотыль и корма.

Народная улица, дом 48.

Балтийский Банк

i

ГЕНЕРАЛЬНАЯ ЛИЦЕНЗИЯ ЦБ РФ № 128 ОТ 25.03.94

БЕЗОПАСНОСТЬ ПРИ СДЕЛКАХ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ - ЭТО РЕАЛЬНОСТЬ

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ, ПРОДАВЦОВ НЕДВИЖИМОСТИ,
РИЭЛТЕРСКИХ КОМПАНИЙ!

Использование документарных аккредитивов Балтийского банка
при расчетах по сделкам купли-продажи недвижимости - это:

* защита интересов покупателя и продавца недвижимости;

* контроль выполнения обязательств продавцом и риэлтерской компанией в соответ-

ствии с условиями аккредитива;

* обеспечение безопасности безналичных расчетов при купле-продаже недвижимости;

Документарные аккредитивы выставляются в рублях или СКВ.
Банк предоставляет возможность расчетов при помощи пластиковых карт.

Комиссия банка составляет 0,5% от суммы аккредитива.

За дополнительной информацией обращайтесь по телефону: 326 91 37

« г о д н я

МЫ ОПУБЛИКУЕМ
ВАШУ РЕКЛАМУ

ЦЕНА ЗА 1 КВ. СМ - 6000 РУБ.  
ТЕЛ: 1 00-83-57, 1 68-84-97.

Рекламная служба: ПЕЙДЖЕР 329-29-29 (АБОНЕНТ 6005)
Пункт приема объявлений также по адресу:

наб. р. Фонтанки, 59 (ЗДАНИЕ ЛЕНИЗДАТА)

ВЫ НЕОТРАЗИМЫ
Хорошую фигуру, здоровье и

уверенность в себе - все это Вы
приобретете на занятиях в груп-

пах шейпинга и аэробики
(льготное посещение бассейна
и сауны). Записаться и сразу

приступить к занятиям можно:

Утром: во вторник и пятницу

с 11 до 13 часов. Вечером: в по-

недельник, вторник, четверг и

пятницу с 18 до 20 часов, в сре-

ду с 19 до 20 часов. Днем: в

субботу с 13 до 14 часов.

Адрес: пр. Обуховской
Обороны, 130, спорткомп-

лекс “Обуховец” .

ТЕЛ: 221-75-03, 293-47-87.

Региональный
лечебно- диагностический

центр

КОМПЛЕКСНОЕ ЛЕЧЕНИЕ

ПРОСТАТИТ

АДЕНОМА, ПОЛОВАЯ СЛАБОСТЬ,

СКРЫТЫЕ МОЧЕПОЛОВЫЕ ИНФЕКЦИИ

ТЕЛЕФОН: 262-52-81

АОЗТ «Биосознание» со-

общает о своей ликвида-

ции. Претензии принима-

ются в течение 2-х месяцев

со дня публикации объяв-

ления по адресу: Бассей-

ная ул., д.8.
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